
アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q7.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

2023年4月～2023年9月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 各地域の情報（他のサロンの様子） 番組名「かがみの情報局」、番組名「ぶらっとかがみの」でサロンや地域の活動等を放送しています。ぜひ
ご覧ください。

2 コロナ禍で大変なのに、毎日情報を教えていただいてありがたいです。最近は、
議会放送がある時は必ず観ています。先日は、連休中にもかかわらず、ネット対
応をありがとうございました。我が家では、緊急対応前もネットはなんら問題ありま
せん。取り上げてもらいたい内容などは、新しい番組などたくさんあるから今のま
まで十分です。新しい方の放送も話し方、話す速度など聞きやすくてうれしいで
す。まだまだ、コロナは治まりそうにありませんが、体調に気をつけて楽しみにして
いる私たちのような視聴者がいることを忘れないでくださいね。いつもありがとうご
ざいます。

3 頑張って下さい。

4 工夫された番組作りが感じられますので、特に意見はありません。

5 町内行事等必要なことはタイムリーに放送されていると思います。

6 新しいメンバーが増えて、とても新鮮に見ています。コロナも収束しかけたので、
色々な話題・情報を教えてください。

7 インターネットサーバ管理をしてくれ　迷惑メールや　おかしな勧誘メール大量に
送られてくる。

8 迷惑メールが無制限に来ます。何とかして下さい。

9 接続速度の高速化
IPv6の正式対応
これらを行うかの有無とやるときの日程を公表してほしい

10 インターネットの環境を良くしてもらいたい。時間帯によっては使いづらいことがあ
ります。

11 通信速度が100Mですが速度の上限をあげて欲しいです。

12 音声告知機の本来の目的でない放送等が流れている気がして段々又か又かと思
い少しずつ聞かなくなっている。

13 告知放送について、毎日同じ事を何回も繰り返して言わなくても煩く感じます昼と
夕方の一回だけ放送で良いと思う、余りにも同じ告知を毎日は言い過ぎ、テレビを
見ているとき、又同じ事飽きる、
良い事は、夕方に流れるメロデｨーは大変歓迎しておりますもう少し長く流して欲し
い、40秒位流して欲しいです
みじか過ぎてカラスも一緒に帰る準備も出来ません。

14 音声告知は設置場所が別室で聞こえない。
有線テレビを家につけていないので、見たいけど見る事ができない。DVDにしても
らいたいことがある。

音声告知の再放送ボタンを押すと、2日前までの放送を聞くことができます。
グループ再生ボタンを押すと、最新の4件を聞くことができます
テレビは月額 1,100円です。ご加入をご検討ください。

15 名作劇場など、30分程度、してはどうか。 地上波放送局では放送されない町内の場所、人、出来事等を中心に、鏡野町に特化した内容を放送して
います。
今後、町民のみなさまへご意見を伺う中で、ドラマへのご要望が多くなった場合は、どのような番組が
好ましいのか等検討します。
ご意見ありがとうございます。

16 地域の歴史（寺や神社、城、遺跡）など 番組名「かがみの情報局」内のコーナー、「鏡野文化財めぐり」で、神社、仏閣、史跡等を放送していま
す。ぜひご覧下さい。

17 地域の皆さんが登場する企画がもっとあるといいと思います。 コロナ禍も落ち着き、各地で催し物等も再開しています。地域の皆さんが集まる行事等の取材を増やして
いきます。

18 SNSと連携した活動はいかがでしょうか？ インスタグラムを開設していますが、ご指摘の通り、連携企画がまだまだ足りていないと感じます。
今後は、より一層インスタグラムを活用し、番組を見て頂くきっかけにしたいと思います。
ご意見ありがとうございます。

19 昆虫特集
かんたんクッキング

県北のケーブルテレビ局で番組の交換を行っています。その中から、昆虫に特化した番組を放送していま
す。
番組名「かがみの情報局」内のコーナー、「旬の食材ありますよ」で旬の食材を使用した調理法を放送して
います。ぜひご覧下さい。

20 いきものを取り上げる番組をしてほしい。 今後、番組に取り上げられないか検討します。

サーバー側の電子メールセキュリティ対策は、ご用意がありません。PC等、お客様側で、セキュリティソフト
の導入をご検討ください。セキュリティ対策ソフトによっては、迷惑メールを防止する機能が搭載されている
ものがあります。

現在、インターネットの接続スピードは、最大100Mbps となっています。
ベストエフォート型のサービスですので、利用者が多い時間帯では、接続速度が遅いと感じる事があるかも
しれません。
インターネット速度の増強には、技術的な課題等もございますが、時代の流れや利用者のニーズを把握し
つつ、検討していきたいと思います。
また、現在IPv6の対応予定はありません。

告知放送は、防災情報などの緊急放送の他に、放送依頼に基づいて、決められた時間にも放送します。
行政からのお知らせの他、公民館や学校、地区の連絡事項も放送しています。
大切な情報が放送されていますので、お聞きいただければと思います。
夕方に流れるメロディーは約６０秒です。今後もご要望に耳を傾けて参ります。

温かいご意見ありがとうございます。スタッフの励みになります。
地域の話題や行事等、多くの情報をお届けし、視聴者のみなさまに楽しんでいただける番組作りを進めて
いきます。


